
22 gennaio 2010 - Traduzione di parte dell'intervista al Cardinale per la domanda che riguarda più 
direttamente Medjugorje 

 

KATH.NET: Lei ha visitato nei giorni scorsi Papa Benedetto XVI. Le ha raccontato la sua esperienza 
positiva di Medjugorje? il Papa si è espresso in proposito? 

Cardinal Schönborn: Non è consuetudine riferire il contenuto di un'udienza. Ma posso naturalmente dire 
che, a Roma, Medjugorje è stata tema di discussione in questi giorni a causa della attenzione del pubblico al 
mio pellegrinaggio. Ho riferito le mie impressioni a Roma. E sono molto fiducioso che la Commissione 
formata dal Santo Padre per esaminare gli eventi di Medjugorje, lavorerà molto bene in modo responsabile e 
il risultato sarà sicuramente buono. Sono fiducioso che ci si occuperà qui con grande accortezza e grande 
sensibilità di un fenomeno che ha attirato finora 30 milioni di pellegrini e porta tanti buoni frutti, ma certo 
anche qualche interrogativo. 

 

 

 

 

 

Ricordo a tutti che il Cardinale Shonborn di Vienna non è il primo cardinale a mettere piede a Medjugorje. 
Stando alle informazioni trasmesseci da Suor Emmanuelle e pubblicate nel libro “Medjugorje: cosa dice la 
Chiesa – Ed. Shalom”, Medjugorje è stata già visitata in passato dal Cardinale Wamala (Uganda), dal 
Cardinale Jean Margeot (Isole Mauricius), dal Cardinale Timothy Manning (Los Angeles – California) 
nonché più volte dal Cardinale Vinko Pulic (Bosnia-Erzegovina). 
Rallegriamoci di queste visite e continuiamo a pregare secondo le intenzioni della Madre di Dio. 
Giuseppe Di Pietro 
 
 
 


